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平成２９年６月２９日 教育委員会会議録

１ 日 時  平成２９年６月２９日(木) 午前９時３０分～午前１０時６分 

２ 場 所  １０階 委員会開催室 

３ 出席委員  荒澤賢雄教育長、須賀まり子委員、無着道子委員、白鳥樹一郎委員、 

中村篤委員 

４ 出 席 者  阿部謙一教育部長、高橋勇管理課長、土田亮一管理課施設整備室長、

鈴木一尋学校教育課長、國井康彦社会教育青少年課長、 

石川一幸スポーツ保健課長、中村光男少年自然の家所長、 

宇治川元司図書館長、金沢祐子学校給食センター所長、 

浅川かおり学校給食センター栄養管理室長、 

後藤仁商業高等学校事務長、事務局（管理課職員） 

会議次第

１ 開   会

２ 前回会議録承認

３ 議   案

  議案第２９号 市議会の議決を経るべき議案に係る市長への意見の申出について

１ 工事請負契約の締結について（山形市千歳小学校校舎改築及び放課

後児童クラブ新設建築工事）

２ 工事請負契約の締結について（山形市千歳小学校校舎改築及び放課

後児童クラブ新設電気設備工事）

３ 工事請負契約の締結について（山形市千歳小学校校舎改築及び放課

後児童クラブ新設機械設備工事）

議案第３０号 教育財産（建物）の取得について

  議案第３１号 教育財産（土地）の用途廃止について

  議案第３２号 山形市少年自然の家運営協議会委員の委嘱について

４ 報告事 項

（１） 学習空間 mana-vi の今後の運営について

（２） スキージャンプワールドカップレディース２０１８蔵王大会の開催日程及び競技

の追加について

５ そ の 他

６ 日 程 等

   （１）教育委員の日程について 

 （２）教育委員会主催（共催）の行事予定について

７ 閉   会 
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会議録

１ 開 会  教育長

２ 前回会議録承認

３ 議 案 

教育長･･･本日の議事に入る前に、山形市教育委員会会議規則第７条第１項の規定によ

り、会議を公開しない「秘密会」とすることについて、お諮りします。

本日の議案第２９号 市議会の議決を経るべき議案に係る市長への意見の申出につ

いて は、市議会提案前の議案に関する案件であることから、現時点では公開するこ

とが適当でないと認め、会議を公開しない「秘密会」において審議することとしてよ

ろしいでしょうか。

（全委員、異議なし。）

教育長…それでは、議案第２９号については「秘密会」において審議することとし、

その会議録等についても非公開とします。

＜議案第２９号 非公開＞

教育長･･･それでは議案第３０号 教育財産（建物）の取得について 事務局から説明

をお願いします。

高橋管理課長から議案第３０号について、山形市立千歳小学校の校舎等改築に伴い、

山形市教育委員会の権限に属する事務の委任及び専決に関する規則第２条第７号の規

定により、議決を求める旨説明があった。 

教育長･･･ただ今の説明について、ご意見、ご質問はありませんか。

それでは議案第３０号について、原案のとおり承認してよろしいでしょうか。

（各委員より「はい」の声）

（原案のとおり承認）
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教育長･･･次に、議案第３１号 教育財産（土地）の用途廃止について 説明をお願い

します。

高橋管理課長から議案第３１号について、東小学校の校舎改築事業に伴い、財産の

一部を道路用地に変更するため、用途廃止しようとする旨説明があった。 

教育長…今の説明について、ご意見、ご質問はありませんか。

それでは議案第３１号について、原案のとおりを承認してよろしいか。

（各委員より「はい」の声）

（原案のとおり承認）

教育長･･･次に議案第３２号 山形市少年自然の家運営協議会委員の委嘱について 

説明をお願いします。

少年自然の家所長から議案第３２号について、平成２９年６月１日に任期満了によ

り改選になった委員の内、社会教育委員から委嘱すべき委員が未定であるため、新た

に委員を委嘱する旨説明があった。

教育長…ただ今の説明について、ご意見、ご質問はありませんか。

それでは議案第３２号について、原案のとおりを承認してよろしいでしょうか。

（各委員より「はい」の声）

（原案のとおり承認）

４ 報告事項

教育長･･･次に報告事項に入ります。（１）学習空間 mana-vi の今後の運営について

報告をお願いします。

学校教育課長から、学習空間 mana-vi の今後の運営について報告があった。

教育長…ただ今の報告について、ご意見、ご質問はありませんか。

委員…今までと比べて、広さ、設備、費用等はどう変わっているのか。

学校教育課長…広さは、現在の１１８席を持って行くことが可能であるため、今まで
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と同様の学習空間を確保できると考えている。その他に空いているときには会議室を

利用できるため、大人の学習空間を設けることができると考える。２３階の山形市を

展望できるスペースはこれまでと同様に開放していく。これまでも市で管理していた

施設のため、七日町のmana-vi の賃料、公益費、共益費の部分が削減される。運営費

はこれまでと同様である。

教育長…ほかにご意見、ご質問はありますか。

委員…国際交流センターのボランティアが足りていないので、上手く連携できれば良

いのではないか。また、高校生などで霞城セントラル２３階の利用の仕方思わしくな

い方がいる。注意が必要ではないか。

学校教育課長…子ども育成ボランティアの方と連携を深めていきたい。霞城セントラ

ル２３階は、社会教育青少年課でも巡回する場所であるため、そちらとも連携を深め

ていきたい。

教育長…ほかにご意見、ご質問はありますか。

次に報告事項（２）スキージャンプワールドカップレディース２０１８蔵王大会の開

催日程及び競技の追加について 報告をお願いします。

スポーツ保健課長から、スキージャンプワールドカップレディース２０１８蔵王大会

の開催日程及び競技の追加について 報告があった。

教育長…ただ今の報告について、ご意見、ご質問はありませんか。

（各委員、事務局より「なし」の声あり）

５ その他

教育長…その他ですが委員より何かありますか。

委員…市役所１階にて開催された給食センターの催しが様々な年代の方が参加し盛り

上がっていた。大変良い活動なので継続していただきたい。

教育長…事務局より何かありますか。

学校教育課長より、前回の教育委員会会議より、「各校種における英検の受検人数」

と「中２・はたらく体験での特別支援学級生徒の活動状況」について説明があった。

教育長…その他ですが委員より何かありますか。
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（各委員、事務局より「なし」の声あり）

６ 日程等

管理課長から、平成２９年６月３０日から平成２９年９月２９日までの日程、行事

予定について説明があった。

７ 閉 会  教育長


